

## Stéphane Antiglio élu président de la Confédération des Grossistes de France (CGF)

Paris, le 20 juin 2024 – Stéphane Antiglio est élu ce jour président de la Confédération des Grossistes de France (CGF), qui rassemble 30 fédérations métiers représentatives du commerce de gros en France. Administrateur de la FEDA (Fédération de la Distribution Automobile) depuis 2011, président de PHE/Autodistribution, Stéphane Antiglio succède à Philippe Barbier. Il sera ainsi l'une des principales voix incarnant et défendant dans le débat public l'image et les combats d'un secteur « clé de voûte » de notre économie, fort de 160 000 entreprises et de plus d'1 million de salariés.

Diplômé d'HEC Paris (1984), Stéphane Antiglio connaît bien le secteur du commerce de gros et ses différentes réalités métiers. Avant de rejoindre PHE en 2010, un des leaders européens du marché BtoB de la distribution de pièces détachées automobiles et poids lourds, adhérent de la FEDA, il a été pendant 11 années directeur général de Pomona Passion Froid, un des principaux grossistes alimentaires pour les professionnels de la restauration commerciale et collective. Il avait préalablement occupé des fonctions managériales dans les entités B to B de groupes comme Barry Callebaut, Schweppes France, Danone (Restauration) et SC Johnson Professional.

Engagé depuis plusieurs années au service des entreprises du commerce de gros *via* différentes organisations professionnelles, Stéphane Antiglio entend notamment agir pendant sa présidence pour :

- **Affirmer le rôle essentiel des entreprises du commerce de gros, en majorité des TPE et PME, dans les territoires qu'elles irriguent ;**
- **Mettre en avant l'apport du commerce de gros à l'ensemble des filières de l'économie et particulièrement l'industrie, dans un contexte où la réindustrialisation est une priorité ;**
- **Pérenniser le statut grossiste qui existe depuis la loi « EGalim 3 » et qui protège les spécificités de la profession ;**
- Amplifier l'accompagnement des entreprises du commerce de gros sur **les sujets environnementaux** (plan de décarbonation, filières REP, etc.) ;
- **Attirer les talents et promouvoir les métiers d'un secteur qui recrute 75 000 personnes par an, dans la continuité du partenariat signé entre la CGF et France Travail cette année.**

Stéphane Antiglio : « *Je tiens à saluer l'action de Philippe Barbier pendant ses 6 années de Présidence, qui a été cruciale pour asseoir la visibilité et la crédibilité de notre Confédération. La CGF est désormais un acteur reconnu des pouvoirs publics et autres parties prenantes en tant que représentant incontournable du commerce de gros dans toute sa diversité. Avec une équipe stable et renouvelée, nous allons continuer à démontrer la contribution et les engagements des entreprises du commerce de gros à relever les grands défis économiques, environnementaux et sociétaux auxquels nous faisons tous face* ».

### À propos de la CGF

À travers l'union de 30 fédérations, la CGF, Confédération des grossistes de France, est l'organisation professionnelle représentative de l'ensemble du commerce de gros : La CGF représente 160 000 entreprises partout en France (dont 95% de PME) qui emploient près d'un million de salariés et génèrent plus de 900 milliards d'euros de chiffre d'affaires. Le secteur va recruter plus de 75 000 personnes cette année (source enquête BMO) et mobilise 60 000 camions. Plus d'informations : [www.cgf-grossistes.fr](http://www.cgf-grossistes.fr)

**Contacts presse**

**Hamza Chemrakhi**

[hamza.chemrakhi@comfluence.fr](mailto:hamza.chemrakhi@comfluence.fr)

01 40 07 34 27

François-Xavier Raak

[francois-xavier.raak@comfluence.fr](mailto:francois-xavier.raak@comfluence.fr)

06 78 46 76 81